

星久喜公民館だより

発行:千葉市星久喜公民館 電話 266-4392
〒260-0808 千葉市中央区星久喜町 615-7



防 災

星久喜公民館長 宇川 光男

9月1日は「防災の日」です。この日がなぜ「防災の日」なのか、知らない人が増えています。今から100年と少し前(1923年)の9月1日、相模湾北西部を震源として発生したマグニチュード7.9の巨大地震は千葉を含む関東地方に甚大な被害をもたらしました。「関東大震災」です。死者・行方不明者は約10万5千人、家屋の全壊・焼失は30万棟以上にのぼりました。地震発生が昼時であったため、多数の火災が発生して被害を拡大させてしまいました。その日を「防災の日」と定め、いつ起きるかわからない災害に備えようと制定されました。近頃では地震や水害、土砂災害が今までは考えられないくらいに頻発しています。これまで以上に家庭での備えが必要になります。いざという時は被害の状況に応じて自宅に留まる在宅避難にするのか、避難所に避難するのかを判断することになります。その時、飲料水や食料、生活用品は最低3日、できれば一週間分の備蓄品が必要と言われています。日頃からそういった生活必需品を多めにストックしておき、そこから少しずつ消費し、減った分を買い足していく「ローリングストック」が推奨されています。星久喜公民館も、市の避難所として指定されており、食料等の初動対応用備蓄品や、非常用ソーラーパネルとポータブルバッテリー等を配備しておりますが、各家庭でも備蓄品を備えることが必要です。「防災の日」をよい機会として、どのように対応するかを考える時間にはいかがでしょうか？また、災害時には正確な情報が必要になります。公民館入口の『デジタルサイネージ(液晶モニター)』や館内掲示物等で、市が発信する災害情報を確認することができますのでご確認ください。災害は起きないことが一番よいことですが、起きた時にどうするか…。私自身を含め、皆さんも考えて、備えることを心がけていきましょう。

最近の主催講座

<お一人様の終活>7月16日(水)

「終活」という言葉をよく聞きます。財産、税金、墓地、周囲への連絡…まずは、どんなことが必要なのかを知ることが大切になるという講座でした。講義の内容を録画したものを11月にオンライン配信します。ぜひ、ご覧ください。



夏休み講座(小学生対象)

<スライムパフェ>

7月24日(木)

子どもたちに大人気のスライム。触るとひんやりしていて、ヌルっとしておもしろい感触です。グラスに入れて、飾りをつけて出来上がりです。素敵な作品がたくさんできました。



<藍染教室>

7月26日(土)

藍で染めた布は肌に優しいと聞いて不思議そうな顔をしていた子どもたち。自分で持ってきたシャツをたたんだり、つまんだりして輪ゴムでとめ、模様を想像しながら作り上げました。



<風鈴のフラパージュ>

7月31日(木)

フラパージュとは特殊な専用溶剤で作品を作ることです。風鈴の形をした土台に模様のついた紙をフラパージュリキッドで貼り付けていきます。かわいい作品はお店で売っている風鈴そのものでした。



<テラリウムで夏を涼しく>

8月3日(日)

小さいガラスの中に色のついた砂や土、植物を入れて小さな自然の世界を作りました。好きな植物を選ぶときには、自分の思いを広げているのがよくわかりました。家庭でも挑戦してみたかな。



<素敵なランプシェード作り>

8月6日(水)

思い思いに色を付けた紙に、星や魚、恐竜など好きな模様を黒い紙に書いて貼り付けました。暗いところで明かりをつけると、ぼんやりとした淡い光に浮かび上がる綺麗な模様。光と影の作品でした。



<わくわくドキドキ夏祭り>

8月10日(日)

星久喜中学校区青少年育成委員会や地域の方々のお力で、子どもたちが「挑戦」と「感謝」をキーワードにいろいろなことへチャレンジしました。当日は雨が降ることもありましたが、計画段階から当日まで活動していただいたたくさんの大人をはじめ、ボランティアとして協力してくれた中学生や高校生や大学生、何より参加してくれた子どもたちの笑顔が印象的でした。来年もぜひ、「夏祭り」を行いたいですね。

挑戦・感謝



的あて



ヨーヨーつり



カレー作り



文字探し



ポッチャ



落語体験



輪投げ



積んで積んで



スイカ割り



これからの講座案内

○ ふくらパン作り 9/18、25(金)

「おいしいパンを家庭で作りたい。」
そんな願いを叶えてください。



○ 産後のヨガ 10/15、22、29(水)

お子さんと一緒にヨガを体験してみてください。
心身ともにリラックスできます。



○ 稲毛ウォーキング 11/19(水)

いつもと違う道をのんびり歩く。
健康のためにでもありますが、新しい発見がたくさんあります。



○ 整理収納 11/28(金)

年末の大掃除は一大イベント。
チョットした工夫で綺麗になります。
何より気持ちがさっぱりします。



「市政だより」や「公民館情報誌」をご覧ください。

クラブ見学・体験

囲碁 9/7、21	さわやか体操 9/8、22	俳句 10/7、11/4
フォークダンス 11/6、13	「水彩」を楽しむ会 10/7、21	
こだまハーモニカクルー 11/6、20		

希望される方は、公民館にご連絡ください。上記の日程以外でも多くのクラブが見学や体験を行っています。ぜひ、ご参加ください。

<オンライン講座>

『子どもと関わる時に知っておいて欲しいこと』
11月15日(土) 10:00~
子どものことでイライラがいっぱい。接し方を知るところから始めてみませんか？